

Serai-je réuni avec mes proches dans le ciel?

Question:

Bob, quand vous mourez et allez au ciel, pouvez-vous être réuni avec vos proches de la terre ou cela ne fonctionne pas comme ça?

Réponse:

Il peut être un peu compliqué de répondre. Ce n'est pas seulement oui ou non. Lorsque vous mourez, vous allez d'abord à la zone par défaut, connue sous le nom de Summerland. Maintenant, la plupart des gens – des gens ordinaires, ni très saints ni très mauvais – restent à Summerland. Donc, si vos proches sont à Summerland, bien sûr, vous les rencontrerez. C'est ce qui se passe, dans la majorité des cas.

Cependant, si un être cher était très avancé spirituellement, cette personne serait dans un royaume supérieur. Il faudrait que cette personne vienne à Summerland pour vous saluer. Cette personne avancée ne pourrait rester qu'un certain temps à Summerland avant d'être attirée, par la loi de l'attraction mutuelle, vers le royaume supérieur.

D'un autre côté, si un être cher avait été mauvais d'une manière ou d'une autre et se trouvait dans l'une des régions de l'enfer, cette personne ne réussirait probablement pas à s'élever pour vous dire bonjour à Summerland. La loi de l'attraction mutuelle, aurait tendance à le garder dans peu importe quel royaume de l'enfer qu'il était.

Mais, je le répète, la plupart des gens sont à Summerland et dans ce cas, vous rencontreriez vos proches.

Merci, Bob Sanders

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.